

2025（令和7）年度 第8回人権教育セミナー

トランスジェンダーとその父の親子対談

～葛藤を乗り越えて、私たちが笑顔でいられる理由～

LGBTQ+という言葉は知っていても、身近にはいないと思っていませんか？

もし、家族や友人、知人等身近な人が LGBTQ+だとわかったら、あなたはどうしますか？

LGBTQ+は、身近にいないのではなく、「気づかない」だけなのです。

今回は、トランスジェンダーであることを公表して活動されているゆうきさんと、ゆうきさんを支え、アライ(味方)として活動されている一成さん親子をお招きし、カミングアウトをした側、受けた側のそれぞれの想いをお聴きします。



松本一成さん

我が子からのカミングアウトを受け、初めて気づいたLGBTQ+の存在と当事者の思い。自分にできることは何かを考え、アライとして我が子から学び続けていることや自身の思いを交えた講演活動に取り組んでいる。

松本ゆうきさん

自身の経験から、セクシャリティで悩む人やLGBTQ+に関心のある人が、身近に安心して繋がれる場所をつくろうと、京都でコミュニティ団体「カラフル」を立ち上げ、『京都をもっとカラフルに』をテーマに『可視化』『共存』『発信』の3つを軸に活動している。

日時：2026年1月22日（木）18時30分～20時
場所：猪名川町 中央公民館 視聴覚ホール

問い合わせ先：六瀬総合センター ☎ 768-0001